



ANDREAS RICHTER

Andreas Richter ist Fernseh-Moderator und -Kommentator. Der Darmstädter arbeitet freiberuflich im Bereich des Sports, aber auch auf dem Gebiet der Medizin und der Wirtschaft. Dabei ist er seit 22 Jahren weltweit vor der Kamera und am Mikrophon tätig, zuletzt beispielsweise bei den Olympischen Winterspielen in Sotschi/Rußland.

Er ist selbst Absolvent der Technischen Universität Darmstadt (1993, damals noch TH) in den Fachbereichen Sportwissenschaft, Erziehungswissenschaften & Psychologie sowie Geowissenschaften.

Der ehemalige Leistungssportler hat 1987 für Darmstadt ein kleines Kapitel Sportgeschichte geschrieben: Als erster Darmstädter Finisher des IRONMAN Hawaii.